

La Residencia El Catí cumple 30 años

20/05/2021



Rubén Alfaro ha visitado esta mañana la residencia.

La Residencia pública de Mayores El Catí está de aniversario, pues cumple 30 años. La celebración en estos momentos es doble, pues no solo conmemoran tres décadas, sino que han dejado atrás lo peor de la pandemia ya que, como todos los geriátricos, han pasado momentos de mucho miedo e incertidumbre.

La vacunación de profesionales y usuarios, así como las medidas estrictas de seguridad sanitaria han permitido que se vuelvan a permitir las visitas, incluso algunas salidas. La normalidad parece que ha vuelto para quedarse a este centro.

Además, en El Catí conviven con las obras de reforma integral que comenzaron poco antes de la pandemia y

que se encuentran en su primera fase, y que permitirán ampliar las plazas de 40 a 85 residentes.

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha visitado esta mañana las instalaciones de la Residencia de Mayores El Catí con motivo de la celebración del 30 aniversario del centro geriátrico público. El regidor eldense, junto con la concejala de Bienestar Social, Alba García, han sido recibidos por la directora del centro, Encarnación Guerrero, y han destacado "el gran esfuerzo que realiza el personal para ofrecer el mejor servicio posible a cada residente del centro".

Alfaro ha felicitado al personal de la Residencia El Catí por su labor y ha recordado que "en todo momento

habéis sabido jugar el partido que había que jugar para proteger a nuestros mayores del virus durante unos meses muy duros y poniendo en valor el modelo de cuidados de atención centrada en la persona".

